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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 30.03.2022 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der CDU-Fraktion zur Informationsvorlage zum Stand der 

Umsetzung von Beschlüssen des Stadtrates und seiner beschließenden 
Ausschüsse aus der Stadtratssitzung vom 22.12.2021 

  
 
 
Im Rahmen der Stadtratssitzung am 22.12.2021 wurde eine Informationsvorlage zum Stand der 
Umsetzung von Beschlüssen des Stadtrates und seiner beschließenden Ausschüsse zur Kenntnis 
gegeben. In dieser Auflistung wurden folgende Anträge mit dem Vermerk „in Bearbeitung“ ohne 
nähere Erläuterungen versehen. 
 
 

 Antrag der Fraktionen DIE LINKE/Die PARTEI, CDU/FDP, SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
und MitBÜRGER für Halle - NEUES FORUM zur Erarbeitung eines regionalen 
Strategiekonzeptes zur ambulanten Suchthilfe der Stadt Halle (Saale) VI/2015/00790 

 

 Antrag der CDU/FDP-Fraktion zur Erstellung eines Gehweges, Radweg und 
Straßenzustandsberichtes VI/2016/02242 

 

 Antrag der CDU/FDP-Fraktion zur Umsetzung der Fluthilfemaßnahme 266 – Riveufer 
             VI/2019/05177 
 

 Antrag der CDU-Fraktion zu Bildungsmaßnahmen am Übergang Schule-Beruf 
             VII/2020/00781 
 

 Antrag der CDU-Fraktion zur Prüfung der Installation von Solarfaltdächern 
             VII/2020/01646 
 

 Antrag der CDU-Fraktion zur Konzepterstellung für eine Beleuchtung der Hafenbahntrasse 
VII/2021/02242 
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 Antrag des Stadtrates Christoph Bernstiel (CDU-Fraktion) zur Realisierung eines Radweges 
zwischen Halle und dem nördlichen Saalekreis VII/2021/02243 

 

 Antrag der CDU-Fraktion zur Qualifizierung des „Integrierten Dürreschutzkonzepts“ 
VII/2021/02628 
 

 
Daraus ergeben sich für uns folgende Fragen: 
 
 

1. Was sind die Gründe für die Verzögerungen bei der Bearbeitung bzw. Umsetzung der 
Anträge? 

 
2. Wie ist aktuell der genaue Bearbeitungsstand bei den hier aufgeführten Anträgen? 

 
3. Wann ist mit der jeweiligen Umsetzung dieser Anträge zu rechnen? 

 
 
Die Anträge 
 
 

 Antrag der CDU/FDP-Stadtratsfraktion Halle (Saale) zur Durchführung des „1. 
Hochwassertages“ – Beschluss aus der Ratssitzung am 29.04.2015 -  VI/2015/00612 

 
 
sowie 
 
 

 Antrag der CDU-Fraktion zu zukünftigen Kompetenzen städtischer Ordnungsbehörden bei der 
Überwachung des Betriebes und der Nutzung von E-Scootern  - Beschluss aus Ratssitzung 
15.07.2020 - VII/2020/01039 
 

 
erscheinen in der Auflistung gar nicht, obwohl beide Anträge jeweils im Stadtrat beschlossen wurden. 
 
 
Daher unsere Frage: 
 
 

4. Aus welchem Grund sind diese Anträge nicht in der Informationsvorlage erfasst? 
 

5. Wie plant die Stadt mit den beiden Anträgen zu verfahren? 
 

6. Wie stellt sich der aktuelle Bearbeitungsstand hier dar? 
 
 
Der Antrag 
 
 

 Antrag der CDU-Fraktion zur Erstellung einer Gesamtübersicht von ausgereichten 
Fördermitteln der Stadt Halle (Saale) zur Verbesserung der Transparenz bei der Vergabe 
VII/2021/02492  
 

 
ist in der Übersicht mit dem Vermerk „erledigt“ versehen. Diese Auffassung teilen wir als Antragsteller 
nicht. In den Jahresabschlussberichten der Stadt Halle (Saale) findet sich nicht die angeforderten 
Informationen zu den Zuschüssen an Dritte. In der Übersicht über Zuschüsse an Dritte, beispielsweise 
im Haushaltsjahr 2020, sind die Zuwendungen einzelner Verwaltungseinheiten aufgelistet. Jedoch ist 
in dieser Darstellungsform nur mit großen Aufwand nachzuvollziehen, welcher Empfänger insgesamt 
Zuwendungen in welcher Höhe für das Haushaltsjahr 2020 erhalten hat. Einzelne Empfänger erhalten 
beispielsweise von vier Verschiedenen Verwaltungseinheiten Zuwendungen. Ein Vergleich der 



   

Empfänger ist in dieser Darstellung ebenfalls nicht möglich. Beschlussgemäß soll es eine Übersicht 
„der Gesamtzuwendungen“ geben. Auch ist aufgrund der Form des Jahresabschlusses kein Vergleich 
zu den Vorjahren möglich. Beschlossen wurde die Übersicht für die Jahre 2018, 2019, 2020 und 2021. 
Auch soll diese Information nicht erst mit dem kommenden Jahresabschluss an den Stadtrat gehen, 
sondern gemäß dem Beschluss: „Als Entscheidungsgrundlage auch für die kommenden Jahre wird 
diese Gesamtübersicht künftig jährlich im zweiten Quartal dem Stadtrat vorgelegt. “  
Alle diese Informationen können über eine Auswertung der Kreditoren bei SAP für beliebige Zeiträume 
ausgeben werden. Die Mitglieder des Stadtrates haben beschlossen, dass Sie Zugang zu diesen 
Informationen benötigen. 
 
 
Daher unsere Frage: 
 
 

7. Wann ist mit der Umsetzung des Antrages zu rechnen? Wann wird die Verwaltung eine solche 
Gesamtübersicht vorlegen? 

 
 
 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
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